



Por. Yenli Lemus Domínguez, periodista ACN.

La inversión de unos tres millones de pesos en la Base Náutica Camilo Cienfuegos renovará los empeños de los atletas de dar nuevos frutos deportivos, declaró a la Agencia Cubana de Noticias Leonardo Valdés, comisionado provincial de canotaje y vela en Matanzas.

Entre las acciones del mantenimiento constructivo realizado se incluye el arreglo del techo de las naves donde se resguardan los implementos deportivos, mejoramiento de la imagen de la instalación, y se elevó el confort del comedor con nuevo mobiliario, argumentó.

Destacan los trabajos realizados en la residencia estudiantil donde se enchaparon todos los baños, se reanimó la instalación eléctrica y la hidráulica, se colocaron puertas y ventanas nuevas, y se renovaron las camas y colchones; con capacidad para 40 atletas, resaltó el comisionado.

Valdés explicó además que la reanimación de la Base donde actualmente se preparan una treintena de atletas entre 12 y 18 años, permitirá aumentar, el curso venidero, la cifra de alumnos internos con una proyección de matrícula mayor de municipios distintos al cabecera en la provincia.

Le hacía falta reparaciones a la Base, el cambio de la piscina de trabajo técnico, la pintura, hace que el sitio se sienta más acogedor, y creo que los becados estarán mucho más cómodos ahora, opinó Irianni Travieso, estudiante de canoa.

Matanzas constituye una de la provincias que más aporta a los equipos nacionales en la disciplina de canotaje, y en la cotidianidad de la ciudad llamada Atenas de Cuba es muy usual encontrar a los jóvenes atletas en sus rutinas de preparación en las aguas del simbólico río San Juan.